

## **El campus de Araba abre aulas de estudio hasta medianoche**

**Se han destinado provisionalmente salas ubicadas en la escuela de magisterio. Los alumnos también pueden contar con la red de bibliotecas municipal y foral y el edificio de Las Nieves.**

Marta Martín Fdez. Gasteiz.

Los estudiantes universitarios han comenzado su período de exámenes. No hace falta más que darse una vuelta por las facultades del campus de Araba, y especialmente por el edificio de Las Nieves, para ver a cientos de alumnos acudir a las aulas de estudio cargados con apuntes y libros.

Por este motivo, el vicerrectorado del campus de Araba ha habilitado aulas de estudio para facilitar a sus estudiantes una mayor preparación de cara a las pruebas académicas. De esta manera, la Escuela Universitaria de Magisterio de Gasteiz mantendrá abiertas hasta el próximo 1 de julio, y en función de la demanda que exista en cada momento, varias de sus salas hasta la medianoche.

Una práctica que se repite cada año durante los períodos de exámenes y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de la ciudad, la Diputación Foral de Araba y la Universidad del País Vasco. De este modo, se trata de establecer el horario más adecuado a las necesidades del alumnado cuando llegan las pruebas finales, si bien se han establecido diferentes períodos de apertura dependiendo de si es entre semana o, por contra, los sábados y domingos.

De esta manera, los alumnos disponen desde la semana pasada de aulas abiertas de nueve a doce de la noche, entre el lunes y el viernes, y de nueve de la mañana a medianoche los sábados y domingos. Asimismo, desde el vicerrectorado de Araba se recuerda que, para reforzar las ofertas con las que cuentan los estudiantes del campus por parte de las distintas instituciones de Araba, también abrirá más aulas de estudio en el edificio de las Nieves durante su horario habitual, de ocho de la mañana a nueve de la noche, en el caso de que sea necesario por un aumento de la demanda. Una "amplia franja horaria" que se establece en función de la demanda de los espacios de estudio requeridos en períodos de exámenes, explica el Ayuntamiento.

Del mismo modo, por iniciativa de la UPV/EHU, la biblioteca Koldo Mitxelena, ubicada en el mismo aulario de Las Nieves, mantendrá abierto su acceso a todos los ciudadanos para consultas bibliográficas.

**Más alternativas** No se trata de la única alternativa con la que cuentan los estudiantes del campus de Araba para preparar sus exámenes ya que continúan abiertas las bibliotecas de las redes municipal y foral. De esta manera, disponen también de las plazas de la biblioteca de La Florida o las que se encuentran integradas en la red de centros cívicos.

Espacios que ahora cuentan con mayores huecos una vez que los estudiantes de los bachilleratos ya han concluido las pruebas de la selectividad, mientras los colegios se encuentran en la recta final del presente curso escolar.

En este caso, los universitarios tienen a su disposición dichas salas en el horario habitual, los sábados por la mañana incluidos.